

ORDINATION DU R. P. EUGENE GUERIN, O. M. I.

Le 16 février, S. G. Mgr l'Archevêque a ordonné prêtre dans l'église d'Hochelaga, à Montréal, l'un de ses neveux, le R. P. Eugène Guérin, O. M. I., du Scolasticat d'Ottawa. Sa Grandeur s'est servie des ornements pontificaux de son vénérable oncle, Mgr Racicot, évêque de Pogle, qui le 18 a assisté au Bon-Pasteur à un service chanté pour le repos de sa sœur Elmira par Mgr notre Archevêque.

Au banquet, qui a suivi l'ordination, Monseigneur a parlé devant la famille réunie de ce qu'il devait à la forte éducation de son digne père et de sa tendre mère qui lui ont inculqué le sentiment du devoir et cette fierté de race qui aident si puissamment à certaines heures difficiles, la fidélité à l'honneur et à la vieille foi des aïeux.

Le nouveau prêtre exprima ensuite en termes fort heureux sa reconnaissance envers ses bons parents, son cher oncle Archevêque, son brave oncle curé d'Hochelaga et sa chère famille religieuse, la Congrégation des Oblats.

Le lendemain, à l'Académie Saint-Louis de Gonzague, fondée par Mgr Racicot, le R. P. Guérin dit sa première messe, et les élèves de cette institution déjà célèbre présentèrent à Monseigneur et à son neveu de jolies fleurs et une remarquable adresse, dont nous détachons les phrases suivantes:

“Hier Votre Grandeur oignait pour le sacerdoce éternel une âme chère entre beaucoup. Ce qu'une mère chrétienne rêve de beau, de grand, de bien auprès d'un berceau, l'évêque consécrateur doit le ressentir, ce semble, avec une surnaturelle véhémence, lorsqu'il oint pour Dieu et pour l'Eglise un prêtre, un apôtre, un autre Jésus-Christ.

“L'aube bénie de ce matin vit le spectacle grand et touchant à la fois d'une première messe; spectacle nouveau pour plusieurs d'entre nous. Maintes fois, Monseigneur, vos yeux l'ont vu se dérouler et jamais sans une émotion indicible. Combien plus profonde encore dut être, en votre âme, cette émotion, à la vue des espérances si chèrement caressées, soudain devenues de vivantes réalités.

“En ce fils de votre cœur Votre Grandeur verra se continuer les saintes traditions de famille. N'est-ce pas le cas de dire, en évoquant le souvenir d'un père (Mgr Racicot) qui ne saurait être ni oublié, ni remplacé, d'un Père incomparable et incomparablement aimé: “Vous êtes de la race des saints.”

Les Cloches offrent au nouveau prêtre, qui est venu pendant ses études théologiques refaire à la faveur du climat manitobain une santé épuisée, leurs sincères félicitations et leurs meilleurs vœux.